

Inflación de EEUU cae de 3% y mercados quedan expectantes a baja de tasas de la Fed en septiembre

Los principales mercados del mundo cerraron al alza a pesar de que a mediodía presentaban un desempeño dispar. En Chile, el IPSA se acopló y concluyó con un alza de 0,56%, quedando en los 6.405,12 puntos.

MAXIMILIANO VILLENA

Dentro de lo esperado por el mercado y los economistas estuvo el registro de la inflación de julio de EE.UU., trayendo tranquilidad a los inversionistas luego de que la semana anterior los datos del mercado laboral habían causado pánico en la bolsa.

Este miércoles se reportó que el Índice de Precios al Consumidor (IPC) aumentó un 0,2% en el séptimo mes del año, lo que implica que la inflación se sigue desacelerando, reforzando con ello las expectativas de que el inicio del proceso de recortes de tasas de interés por parte de la Reserva Federal (Fed) de EE.UU. se dará en su próxima reunión del 17 y 18 de septiembre.

El IPC estadounidense subió moderadamente en julio y la aceleración anual de la inflación se ralentizó hasta situarse por debajo del 3% por primera vez desde principios de 2021 (llegó a 2,9% en la medición año a año), en tanto, la inflación subyacente bajó una décima en su medición interanual hasta el 3,2%.

En el detalle, el índice de vivienda aumentó en julio (el 0,4% mensual), lo que contribuyó a más del 90% del incremento mensual de los precios.

Tras conocerse estas cifras, la atención de los inversionistas se trasladó hacia la decisión sobre los tipos de interés que la Reserva Federal deberá tomar a mediados del próximo mes.

El dato "refuerza la posibilidad de que la Reserva Federal recorte las tasas de interés en su reunión de septiembre", dijo Natalia Gallardo, gerenta de Estudios de AFP Cuprum.

"En el marco de un mercado que se encuentra bastante expectante ante la posibilidad de que la Reserva Federal inicie un

ciclo de recortes de tasas de interés en su próxima reunión del mes de septiembre, la cifra del Índice de Precios al Consumidor, con el dato al mes de julio dado a conocer, podría significar un respaldo a dichas proyecciones", sostuvo Jorge Herrera, jefe de Estrategia de Inversión en Principal.

A fines de julio, la Fed decidió mantener su tasa de interés en el rango de 5,25%-5,50%, siendo la octava reunión consecutiva en que toma la misma decisión. Los niveles actuales de los tipos en EEUU son los mayores desde enero de 2001.

José Agustín Cristi de Zurich AGF, sostuvo que la cifra "estuvo en línea a lo esperado, sin embargo, da la impresión que se esperaba que fuese más bajo".

Los operadores prevén una rebaja de 50 puntos básicos en la reunión que sostendrá la Fed el 17 y 18 de septiembre, según la herramienta FedWatch de CME Group.

En este escenario, los principales mercados del mundo cerraron al alza, a pesar de que a mediodía presentaban un desempeño dispar. Así, en EE.UU. el industrial Dow Jones terminó la jornada con una subida de 0,61%, mientras que el tecnológico Nasdaq se empinó levemente un 0,01%. En tanto, el índice S&P500 subió 0,38%.

En Chile, a su vez, el IPSA se acopló a los mercados globales y cerró con un alza de 0,56%, quedando al cierre en los 6.405,12 puntos. En lo que va del año, de todos modos, el retorno es de sólo 2,77%.

Por su parte, el dólar subió \$2,58 respecto al cierre del martes y llegó a un valor de \$933,84 la unidad, en línea con la tendencia global, con el dollar index subiendo levemente un 0,06%. ●